

64. Folge Kleinmüribisch

Am Weg nach Güssing führte uns der letzte Weg im gleichnamigen Bezirk in Kleinmüribisch vorbei, eine Gemeinde mit 227 Einwohnern. In ruhiger Lage im Güssinger Hügelland versteckt soll es Österreichs Ort mit den meisten Sonnenstunden sein! Das die walddreiche Landschaft auch bei Schwammerlsucher sehr beliebt ist vermuten wir anhand der am Straßenrand (auswärtigen) geparkten Autos, deren Fahrer sich nicht alle gleichzeitig die Notdurft verrichten müssen...

Was wir aber nur durch das Studium der BFV Bücher wissen, dass hier einst Meisterschaft gespielt wurde. Wie sagt man so schön, lesen bildet. Und zwar betrifft dies den ASK Neustift, welche 1988/89 den Vizemeister holten! Mit 32 Punkten aus 22 Begegnungen lag man nur zwei Punkte hinter dem Meister Oberdorf. In einem Relegationsspiel besiegten sie Güttenbach und stiegen aus der 2. Klasse E in die 1. Klasse B Süd auf. Das hatte zur Folge, dass Neustift seinen Sportplatz vergrößern musste. Dadurch stellte sich ein großer Nachteil ein. Wie wir diesbezüglich erfahren "musste der ASK Neustift b.G. die Heimspiele 1989/90 im benachbarten Kleinmüribisch austragen".

Bei unserem Lokalausgang wollten wir uns davon überzeugen. Und rein von den Abmessungen sind wir sicher das dies einst wirklich so vor sich ging. Heute ist der Platz für solche Spiele natürlich nicht mehr gebaut, da er offensichtlich durch einen alten, mittlerweile trockengelegten Teich verkleinert wurde. Dennoch besteht hier eine gute Infrastruktur mit dem Vereinsgebäude und vielen Möglichkeiten Sport zu betreiben. Eine kleine, aber feine Anlage die einst zu Ligaehren kam.